

Trois profs disent pourquoi elles ne font pas la grève¹⁾



En ce moment, beaucoup d'écoles sont fermées à cause d'une grève. Mais ... il y a aussi des profs qui ne font pas la grève. Ici, trois profs expliquent pourquoi !

Audrey : « Je me sens trop responsable de mon travail et de mes élèves pour faire la grève. Une grève a des conséquences pour les familles. Je sais que les parents de mes élèves vont avoir des problèmes si je ne vais pas travailler. Les parents doivent rester à la maison pour s'occuper de leurs enfants. »

Sarah: « Je ne fais pas la grève, car je risque de gagner moins d'argent. Je ne veux pas perdre une journée de salaire. Mais c'est vrai que notre salaire n'est pas très élevé, donc je comprends bien mes collègues qui font la grève. »

Carine: « Je n'ai jamais fait la grève depuis que je suis prof. Tous les métiers ont de bons côtés et de mauvais côtés. Selon moi, le travail d'un prof est surtout très intéressant. Nous avons quand même beaucoup de vacances et un salaire correct. Les profs doivent donc être contents. »

d'après Mon quotidien, le 5 décembre 2019

noot 1 faire la grève = staken